

## Lesen in Vertretungsstunden

Dieses Schuljahr wurde ein neues Projekt – Lesen in Vertretungsstunden – in allen 5. Klassen initiiert. Es wurden durch den Förderverein der Schule vier unterschiedliche Lektüren angeschafft. Diese werden in den Vertretungsstunden gelesen. Die Realschule Hirschaid freut sich über die Neuerwerbungen „In der Faulheit liegt die Kraft“, „Die Schule der magischen Tiere“, „Beschützer der Diebe“ und „Die Kurzhosengang“. Teilweise eher lustig dann wieder spannend sollen sie bei den Kindern die Freude am Lesen wecken.

Lesen ist wichtig, denn durch das bloße Zuhören entwickeln die Kinder Kreativität und Fantasie, trainieren ihre Konzentration und Ausdauer. Zusätzlich hat Vorlesen auch einen positiven Effekt auf das sprachliche Ausdrucksvermögen der Kinder. Die schönsten Abenteuer können im Kopf stattfinden und die Freude am Lesen kann geweckt werden. Daher bedankt sich die Realschule nochmals herzlichst beim Förderverein über die großzügige Spende.

L. Hollweg

